

lado del Ecuador, según los documentos tan maliciosamente suprimidos.

Por esto es que Guerrero, habiendo ido a Pasto con soldados, regresa *solo* para el Ecuador. Por esto es que aparece Guerrero, que era un jefe, de portador de una simplísima carta que pudo haber llevado mas prontamente i a ménos costo un chasqui. Por esto es que Guerrero hace alto en Pasto, siendo su comision ostensible llevar una carta a Obando, que tal vez ni habia salido de Popayan. Por esto es que Guerrero aparece en seguida recibiendo el obsequio de una finca, i el título de Coronel de ejército, no habiendo sido ántes mas que Teniente coronel de la faccion de Agualongo, en cuya clase se habia pasado a la república. Por esto es.....Me parece que he probado mas de lo necesario en esta otra teoria.

§ 23—*Contradicciones de un mismo testigo.*

ERAZO.

Al hablar del supuesto viaje de Morillo de Pasto al Salto a concertar con él el asesinato, dice en la página 4 línea 1.ª, que llegó a las nueve o diez del día tres: en la 26 línea 41, que a las diez u once; i en la 84 líneas 28 i 29, con referencia a la página 3 líneas 18 i 19, que por la tarde i aun en la mañana del cuatro no habia llegado.

Hablando del inventado viaje de Morillo del Salto para Mercaderes en busca de los tres supuestos asesinos, dice en la página 4 línea 22, que cuando Morillo regresó de dicho viaje, ya él *no estaba en su casa* del Salto por haberse ido para la Alpujarra a cojer un macho; i a las cinco líneas siguientes, ya se contradice asegurando que su hija *le separó de la casa* cerca de la noche, i a él i a su esposa les hizo notar a Morillo que ya volvía con los tres supuestos asesinos, distinguiéndolos por sus nombres.

Dando razon del supuesto encuentro con Morillo en las Guacas, dice en la página 4 línea 41, que fué como a las siete u ocho de la noche: en la página 28 línea 33, que a las ocho o nueve; i en la 79 línea 4, que por la tardecita entre oscuro i claro. Las diferentes horas de este encuentro son tambien, por supuesto, las de marchar de las Guacas para la montaña, i este movimiento arrastra por tanto las mismas inconsecuencias i contradicciones.

El finjido arribo a la cuchilla de la Venta o entrada de la montaña con los supuestos asesinos, dice en la página 4 línea 42 que fué como a las diez de la noche, i todavia a las once [página 27 línea 43] estarían en dicho punto, supuesto que dice que Sarria le tiró allí de la ruana para hablarle aparte; i sin embargo dice a la página 114 líneas 4 i 27, que regresó de este sitio para su casa del Salto *entrando* a las